

今年も暑い夏がやってきました。7月の行事も皆さんと一緒に楽しみました。



7月は利用者さんが作った織姫と彦星を壁飾りにしました。



1日に皆さんと短冊を書きました。



「何を願いようかなー。」



笹飾りも作りました。



七夕会



短冊を笹に飾りました。



七夕会を6日に実施しました。



「天の川を渡しましょう」ゲームを行いました。

7月のお誕生日



兵藤久子様

7月25日のお生まれです。91歳になられました。上皇陛下と同じ年です。これからもますますお元気で。



2人で力を合わせて、天の川に落とさないよう彦星、織姫のもとに渡せるか。



お二人がバランスを取って、うまく渡すことができました。

土用の丑



うなぎに見立てた新聞紙を棒ですくいます。



7月の土用の丑は24日
うなぎ釣りゲームをしました。



大物はいないか？



生きのいいうなぎをさぐりながら、こんなうなぎもすくいました。



一挙に大漁！

すいか割り

目隠して、本物のすいかを狙います。



「ここかなー?」



「えーい」



「私はじちやん風」



「あたらなかつた? 残念」



「こわいんだ」



最後は目隠しなしですいかを叩きます。



「あーと」「のやうさうね」



すいかゼリーを手作りしました。

「冷たいゆず」



ドライバーさんの家で収穫したすいか。真っ赤でおいしいそう。



今年の夏は例年になく暑いですが、負けずに皆さまお元気です。